



## OBaMa-Rundbrief Nr. 19

Liebe Genossinnen und Genossen,  
liebe Freunde und Freundinnen des Ostbahnhofes!

Langsam füllt sich der Bahnhof wieder mit Leben: Eisenbahn-Begeisterte, Urlauber, Fahrradtouristen, Familienbesucher und in der Region Werk tätige sind in der Villa Gleisbett zu Gast.

Unsere finanzielle Lage hat sich stabilisiert und so konnten wir mit den Außenanlagen beginnen, indem zunächst der Unterbau für die Parkplätze fertiggestellt wurde.

Dann wurde in zwei Arbeitseinsätzen das alte Pflaster gründlich gesäubert.

Dabei stellten wir fest, dass die Fläche doch größer ist, als wir vorher gedacht hatten...



Die Schlüssel für die Außentoiletten wurden nun endlich an die Samtgemeinde übergeben, so dass die Gästeführer sie für ihre Gruppen und natürlich auch die Fahrgäste des Kaffkiekers nutzen können.

Nach Rücksprache mit dem Prüfungsverband haben wir den Termin für die diesjährige Generalversammlung auf den 23. Oktober festgelegt.

Wir freuen uns sehr, uns dann endlich wieder persönlich sehen zu können – natürlich unter Berücksichtigung der geltenden Corona-Regeln... Eine detaillierte Einladung an alle Genossenschaftsmitglieder wird in Kürze folgen.



Besonders für alle Auswärtigen und natürlich an alle, die sich Gäste und Freunde einladen möchten:

Auch im Herbst ist ein Besuch in unserer Samtgemeinde reizvoll und Zimmer gibt es – wie gesagt – hier zu buchen:  
[www.villa-gleisbett.de](http://www.villa-gleisbett.de)

Es grüßt herzlich der Vorstand:  
Christel Stampe und Meina Fuchs